
AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL
POSTRER RIO 

relevante reunión del Consejo
Nacional de Personas
Envejecientes (CONAPE)

 Este martes 4 de febrero del presente año, a las 10 de la

mañana, en la localidad de Jimaní, Provincia

Independencia, se realizó una relevante reunión del

Consejo Nacional de Personas Envejecientes

(CONAPE). El evento contó con la participación

destacada del Alcalde, el Prof. Cristian Florian, quien

asistió preparado para contribuir activamente en las

decisiones que se tomaron durante el encuentro. Esta

reunión representó un espacio importante para

abordar temas relacionados con el bienestar y los

derechos de las personas mayores, fortaleciendo así las

políticas públicas en beneficio de este sector de la

población.
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H O Y  0 4 / 0 2 / 2 0 2 5  A  L A S  2  D E  L A  T A R D E ,  S E
R E A L I Z Ó  U N A  R E U N I Ó N  E N T R E  L A  J U N T A  D E
V E C I N O S ,  R E P R E S E N T A N T E S  D E L  I N S T I T U T O
N A C I O N A L  D E  A G U A S  P O T A B L E S  Y
A L C A N T A R I L L A D O S  ( I N A P A )  Y  E L  A L C A L D E ,
P R O F .  C R I S T I A N  F L O R I A N ,  C O N  E L  P R O P Ó S I T O
D E  A B O R D A R  Y  R E S O L V E R  L O S  P R O B L E M A S  D E
S U M I N I S T R O  D E  A G U A  P O T A B L E  Q U E  A F E C T A N
A  L A  C O M U N I D A D .  E L  E N F O Q U E  P R I N C I P A L
E S T U V O  E N  E L  S E C T O R  M Á S  P E R J U D I C A D O ,
B A R R I O  N U E V O ,  E N  P O S T R E R  R Í O ,  D O N D E  L O S
R E S I D E N T E S  H A N  E N F R E N T A D O  D I F I C U L T A D E S
P E R S I S T E N T E S  E N  E L  A C C E S O  A  E S T E  S E R V I C I O
B Á S I C O .  D U R A N T E  E L  E N C U E N T R O ,  S E
D I S C U T I E R O N  E S T R A T E G I A S  Y  S O L U C I O N E S
C O N C R E T A S ,  C O N T A N D O  C O N  L A  A C T I V A
P A R T I C I P A C I Ó N  D E L  A L C A L D E ,  Q U I E N  R E I T E R Ó
S U  C O M P R O M I S O  D E  T R A B A J A R  J U N T O  A  L A S
I N S T I T U C I O N E S  Y  L A  C O M U N I D A D  P A R A
M E J O R A R  L A S  C O N D I C I O N E S  D E  V I D A  D E  L O S
H A B I T A N T E S .  E S T E  D I Á L O G O  R E P R E S E N T A  U N
P A S O  I M P O R T A N T E  H A C I A  L A  R E S O L U C I Ó N  D E
U N A  P R O B L E M Á T I C A  Q U E  I M P A C T A
D I R E C T A M E N T E  E N  E L  B I E N E S T A R  D E  L A S
F A M I L I A S  D E  L A  Z O N A .
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profesor Cristian Florian, participó activamente en la misa

conmemorativa organizada con motivo del décimo aniversario de la

fundación del Partido Revolucionario Moderno (PRM). La ceremonia

religiosa se llevó a cabo en la iglesia San José, ubicada en el municipio de

Jimaní, y contó con la presencia de líderes políticos, simpatizantes y

miembros destacados de esta organización.

Durante la misa, se recordó el camino recorrido por el PRM a lo largo de

estos 10 años, destacando su compromiso con el desarrollo democrático y

social del país. El alcalde Florian, quien es un reconocido miembro del

partido, expresó su gratitud por la oportunidad de celebrar este

importante hito en un ambiente de reflexión y espiritualidad. Además,

resaltó los valores de unidad y progreso que han guiado al PRM desde su

fundación.

La iglesia San José, lugar emblemático de Jimaní, fue el escenario

perfecto para esta conmemoración, que no solo buscó honrar el pasado

del partido, sino también renovar el compromiso de sus miembros con el

futuro de la nación. Al finalizar la ceremonia, los asistentes compartieron

un momento de fraternidad, reafirmando su apoyo a los principios y

proyectos que el PRM promueve en beneficio de las comunidades.

Entre los asistentes se encontraban el ingeniero Francisco Camacho,

enlace del PRM por la provincia Independencia; el senador Dagoberto

Rodríguez Adames; y el ingeniero Frank Alejandro Herasme, director de

los proyectos de desarrollo agroforestales. También estuvieron presentes

otras figuras relevantes del ámbito político y social, quienes se unieron

para conmemorar este importante hito en la historia del partido.

Prof. Cristian Florian, recibió un merecido
reconocimiento por parte del Comité de
Defensa Civil

Hoy, 04/02/2025 a las 4 de la tarde, el Alcalde, Prof. Cristian Florian,

recibió un merecido reconocimiento por parte del Comité de

Defensa Civil, en agradecimiento por su destacado trabajo y valioso

aporte durante la pasada navidad. Durante la emotiva ceremonia, se

resaltó su compromiso y dedicación en la organización y distribución

de ayudas a las familias más necesitadas, logrando llevar alegría y

esperanza en una época tan significativa. Este reconocimiento no solo

celebra su labor, sino que también refuerza el espíritu de solidaridad

y colaboración que caracteriza su gestión, dejando una huella positiva

en la comunidad.

A L C A L D Í A  D E  P O S T R E R  R Í O  H A C E  D O N A C I Ó N  D E  T E R R E N O S  A L
M I N I S T E R I O  D E  E N E R G Í A  Y  M I N A S  P A R A  L A  C O N S T R U C C I Ó N  D E
U N  B A N C O  D E  P A N E L E S  S O L A R E S  E N  L A  S E C C I Ó N  D E  L O S  B O L O S .
L U E G O  Q U E  Q U E  E S T E  M I N I S T E R I O  D I R I G I E R A  U N A
C O M U N I C A C I Ó N  A L  A Y U N T A M I E N T O  M U N I C I P A L  E L  A L C A L D E ,
P R O F .  C R I S T I A N  F L O R I A N  L L A M Ó  A  U N A  S E C C I Ó N
E X T R A O R D I N A R I A  P A R A  P O N E R  E N  F A V O R  D E L  M I S M O  L O S
T E R R E N O S  Q U E  E S T Á N  E N  P A R T E  A  T R A S  D E  L A  P L A Z A  D E  L O S
B O L O S  P A R A  Q U E  S E  C O N S T R U Y A  E L  B A N C O  D E  P A N E L E S .  
L A  I N I C I A T I V A  S U R G I Ó  L U E G O  D E  Q U E  E L  M I N I S T E R I O  D E
E N E R G Í A  Y  M I N A S  E N V I A R A  U N A  C O M U N I C A C I Ó N  F O R M A L  A L
A Y U N T A M I E N T O  M U N I C I P A L ,  S O L I C I T A N D O  E L  A P O Y O  P A R A  L A
E J E C U C I Ó N  D E  E S T E  P R O Y E C T O .  A N T E  E S T A  S O L I C I T U D ,  E L
A L C A L D E  D E  P O S T R E R  R Í O ,  E L  P R O F E S O R  C R I S T I A N  F L O R I A N ,
C O N V O C Ó  U N A  S E S I Ó N  E X T R A O R D I N A R I A  D E L  C O N C E J O
M U N I C I P A L  P A R A  D I S C U T I R  Y  A P R O B A R  L A  D O N A C I Ó N  D E  L O S
T E R R E N O S .  D U R A N T E  L A  S E S I Ó N ,  S E  D E S T A C Ó  L A  I M P O R T A N C I A
D E  E S T E  P R O Y E C T O  N O  S O L O  P A R A  L A  G E N E R A C I Ó N  D E  E N E R G Í A
L I M P I A ,  S I N O  T A M B I É N  P A R A  E L  D E S A R R O L L O  E C O N Ó M I C O  Y
S O C I A L  D E  L A  C O M U N I D A D .

ALCALDÍA DE POSTRER RÍO HACE DONACIÓN DE
TERRENOS AL MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINA

A L C A L D E  D E  P O S T R E R  R Í O
P A R T I C I P A  E N  M I S A

C O N M E M O R A T I V A  P O R  L O S  1 0
A Ñ O S  D E L  P R M  E N  J I M A N Í  



AYUNTAMIENTO
POSTRER RIO 

02

imaní, provincia Independencia. - El Ministerio de Economía, Planificación y

Desarrollo, a través del viceministerio de Ordenamiento Territorial y Desarrollo

Regional, juramentó al consejo de desarrollo provincial, un organismo clave en la

toma de decisiones y ejecución de proyectos que buscan promover el bienestar y

crecimiento de la provincia.

El Alcalde, Prof. Cristian Florian, participó activamente en este evento, destacando su

rol en la ejecución de proyectos que buscan impulsar el bienestar y el crecimiento de

la provincia.

La actividad estuvo encabezada por el viceministro, Domingo Matías, quien dijo que

el objetivo principal de un consejo de desarrollo es impulsar la calidad de vida, ya

que deben de definir las ideas de proyecto que deben ir al presupuesto, lo que

permitirá la territorialización de las políticas públicas.

Matías, afirmó que próximamente iniciarán el primer paso para el reordenamiento

territorial con la Descubierta y Póster Río, ya que con los otros municipios continúan

en plan de negociación.

Durante su intervención, la gobernadora Mercedes Novas, destacó la importancia de

la conformación de este consejo y afirmó que este será un espacio para que los

miembros aporten propuestas y demandas para el desarrollo de la provincia.

La juramentación del Consejo de Desarrollo Provincial es un paso más hacia la

consolidación de un modelo de gobernanza participativa, en el que todos los actores

de la sociedad podrán aportar ideas, recursos y esfuerzos para el desarrollo de la

región.

El Alcalde, Prof. Cristian Florian de
Postrer Río, ha denunciado una
campaña de desprestigio en su
contra
El Alcalde, Prof. Cristian Florian de Postrer Río, ha denunciado una campaña

de desprestigio en su contra, asegurando que se trata de una estrategia

orquestada para manchar su imagen y reputación. La denuncia surge después

de que se le enviara una comunicación que lo acusa de haber aumentado su

salario en la alcaldía municipal, algo que el alcalde ha calificado como

totalmente falso. Aclaró que, desde que asumió el cargo el pasado 24 de abril,

lo ha hecho de manera honorífica, es decir, sin recibir salario alguno por sus

funciones.

Además, el alcalde negó tener otra nómina en el gobierno aparte de la que

recibe como empleado del Ministerio de Educación. También desmintió que

esté cobrando por la liga municipal, rechazando así las acusaciones que lo

vinculan con irregularidades

Asimismo, el alcalde señaló que este plan estaría siendo ejecutado por alguien

que recientemente vino del pld y un actual dirigente del Partido de la

Liberación Dominicana (PLD), quien actualmente se encuentra preso. Según

sus declaraciones, este individuo cuenta con aliados en algunos medios de

comunicación afines al PLD, los cuales estarían siendo utilizados como

canales para difundir estas acusaciones y llevar a cabo su estrategia de

desprestigio.

Finalmente, el alcalde se manifestó como una persona honesta y

transparente, dispuesto a proporcionar cualquier información necesaria para

demostrar su integridad y desmentir las acusaciones en su contra. Reiteró su

compromiso con la comunidad y su voluntad de seguir trabajando por el

bienestar de Postrer Río.

JURAMENTAN AL CONSEJO DE
DESARROLLO DE LA PROVINCIA

INDEPENDENCIA



 Modernización del Servicio
Eléctrico en Barrio Nuevo: Un
Logro de la Gestión Municipal. 
Gracias a la gestión del señor Alcalde de Postrer Río, profesor

Cristian Florian, el sector de Barrio Nuevo ha sido beneficiado con

la instalación de un moderno transformador eléctrico por

EDESUR. Este importante avance marca un antes y un después

para los habitantes de ese sector, quienes durante más de tres años

han enfrentado constantes problemas debido a las frecuentes

averías en el suministro eléctrico.

El transformador anterior, obsoleto y con capacidad insuficiente,

no podía satisfacer la demanda energética de Barrio Nuevo, lo que

generaba interrupciones recurrentes en el servicio. Estas fallas no

solo representaban un inconveniente para las actividades diarias de

los vecinos, sino que también afectaban la calidad de vida y el

desarrollo de la zona. La situación se había vuelto insostenible, y la

comunidad clamaba por una solución definitiva.

La gestión del señor Alcalde, Prof. Cristian Florian demuestran el

compromiso de las autoridades y las instituciones con el bienestar

de la población. Este logro es un ejemplo de cómo el trabajo

conjunto entre el gobierno local y las empresas de servicios puede

transformar positivamente la vida de las comunidades más

necesitadas.
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